



LIBRE ET VIVANT

Chacun doit pouvoir choisir librement

**Rubriques
d'informations
Mai 2022**

Info N° : 2022/05

Mise en page par Florence Wurtz

Chère adhérente, Cher adhérent,

Imaginez un peu...

Un monde où des policiers contrôlent tout mais ignorerait n'importe quel meurtre, et aideraient à torturer des gens pour qu'ils portent des masques et se soumettent à des tests médicaux douteux.

Des policiers qui détournent les yeux sur des expériences mortelles de la mafia pharmaceutique alors que des millions de personnes dans le monde souffrent d'effets secondaires ou meurent tout simplement !

Que diriez-vous de vivre dans un monde où la police, les services de santé et d'ordre empêchent les gens de faire leur travail pour qu'ils ne puissent plus subvenir aux besoins de leur famille et où ces gens se suicident par désespoir ?

Où les policiers carapacés frappent les manifestants, même les retraités, les enfants et les femmes qui ne veulent que vivre et respirer librement !

Quel genre de monde serait-ce, où la liberté d'expression elle-même est criminalisée, où la critique et la colère légitime se terminent par des amendes, la détention et des attaques à domicile et des portes brisées ?

Et si les politiciens, les juges et les procureurs violaient la loi et commettaient n'importe quel crime ?

Que se passerait-il si les politiciens nous entraînaient dans des guerres avec leur politique criminelle, en préférant dépenser de l'argent pour des armes et des guerres plutôt que pour aider leurs concitoyens à survivre ?

Que se passerait-il si l'électricité était coupée en isolant des centrales nucléaires du réseau, pour voler les gens, par le biais des coûts exorbitants de l'électricité, ou par des guerres sous faux drapeau, pour faire exploser le prix du gaz et des matières premières, pour affamer et frigorifier le peuple.

Oui, mes amis, nous vivons dans un monde mentalement handicapé et dégénéré ! Où les gens normaux deviennent des malades mentaux et des criminels, et où les malades mentaux et les criminels détruisent le monde sous nos yeux !

Et si l'on cessait de jouer à leur jeu perfide ?

Dites non, je refuse !!

Solidairement vôtre,

Jean-Pierre Eudier
Président de la LNPLV
(Ligue Nationale pour la Liberté des Vaccinations)
et de EFVV
(European Forum for Vaccine Vigilance)

Prochaine assemblée générale de la LNPLV

Nous avons le plaisir de vous inviter à la prochaine assemblée générale de la LNPLV :

25 juin 2022
Salle du musée de la Fonderie Paccard
74320 SEVRIER
Haute-Savoie

Ci-dessous le lien pour télécharger la convocation de l'Assemblée Générale Ordinaire 2022 (exercice 2021) ou pour remplir le pouvoir si vous ne pouvez pas vous déplacer :

<https://acrobat.adobe.com/link/review?uri=urn:aaid:scds:US:debfe826-f6af-3542-b363-ac357caf3bd4>

Musée Paccard de Sévrier :

https://musee-paccard.com/?_ga=2.161033917.1483861083.1649857380-802724547.1649857380



Trilogie de Ariakina et Magà Etori

Film « Les enfants de la liberté »

Après « Libertés » voici le zème volet de la trilogie de Ariakina et Magà Etori :

« Les enfants de la Liberté »

En avant-première en présence du réalisateur Magà Etori :

Samedi 14 mai 2022 à 20h

Mega CGR de Mantes La Jolie (78)

Bandes annonce :

Vimeo : <https://vimeo.com/697550911>

Teasers : Allocine : (SVP mettez un commentaire) : https://www.allocine.fr/film/fiche-film_gen_cfilm=303922.html

Youtube : https://youtu.be/CuBDg47_oRw

Magà et Ariakina Etori ont mené l'enquête pour comprendre ce que révèle cette crise sanitaire. En partenariat avec le collectif Blouses Blanches, lanceur d'alerte.

Merci de commenter sur « Allo ciné » pour encourager le film même si vous ne l'avez pas encore vu ! Plus il y aura de soutien de la population, plus il sera soutenu par les cinémas !



Film : La face cachée des vaccins



Un film de Raphaël Berland. Sortie officielle : vendredi 11 février 2022.

Ce film sera projeté au salon Bio&Co de Strasbourg le dimanche 22 mai à 16h et sera suivi d'un débat.

<https://odysee.com/@MagazineNexus:b/EffetsSecondaire-sLaFaceCacheeDesVaccins:d>

Le DVD est en cours de réalisation, nous vous informons dès que celui-ci sera disponible.



Le film « HOLD OUT » : la seconde partie d'HOLD ON



HOLD OUT, la seconde partie du film HOLD ON est disponible.

Voici le lien :

<https://odysee.com/@GiletteJaune:8/Hold-Out:ce>

Dr Denis Agret : trois ans d'interdiction d'exercer



Pour avoir pris une position contraire aux préconisations des autorités sanitaires, le conseil national de l'ordre des médecins d'Occitanie inflige au Dr Denis Agret la plus élevée des sanctions (hormis la radiation définitive), celle de l'interdiction d'exercer pendant 3 ans.

SOURCE : Midi Libre – 22 avril 2022

<https://www.midilibre.fr/2022/04/22/info-midi-libre-montpellier-trois-ans-dinterdiction-dexercer-pour-le-medecin-antivax-denis-agret-10252630.php>

Dr Denis Agret Message copié collé de son Facebook :

Un petit mot aux médias corrompus à la botte des milliardaires, à leurs rédacteurs en chef et aux journalistes qui rédigent des articles de « merde » juste pour se nourrir du « malheur » des autres !

Voyez-vous les mots ont leur importance, ils blessent et ils peuvent même tuer !

Voyez-vous quand ma fille de 12 ans particulièrement ou mon fils de 18 ans ou leurs copains découvrent sur internet onglet actualités dans Midi Libre et toutes les autres presses que leur père médecin est interdit d'exercice pour une durée de trois par une chambre disciplinaire de l'ordre des médecins alors ça les blesse, ça les meurtrit

Vous vous en foutez ? Moi non !

Un petit mot spécial pour les 5 médecins de la chambre disciplinaire Dr N Boas, Dr JP. Chaze, Dr V. Dorion, Dr C. Robert, Dr M. Vitris du 15 mars 2022 et le président du CDOM 34, Philippe Cathala et son secrétaire général Marc Blanchard et son psychiatre Jacques Billet et son ex président du CDOM34 Xavier de Boisgeline, le Dr Bouet du CNOM, le DGS Jérôme Salomon, le Ministre O. Véran, le Pr Claude Jeandel, et tous les membres qui servent ce système criminel comme le directeur Dominique Monneron de la Fondation Partage et Vie, les directeurs de l'ARS Occitanie Sautier et Ricordeau : et tant d'autres que j'ai averti, interpellé...

Vous êtes de piètres personnes parce qu'en gardant le silence, vous êtes responsables de milliers de décès liés aux injections expérimentales.

Quand j'emploie ce terme de piètre c'est parce que vous n'êtes pas doué d'empathie, de valeurs humaines, d'humilité ou simplement parce que la seule chose qui vous anime c'est le pouvoir et l'argent...

Je vous souhaite d'avoir à faire à la Justice le plus rapidement possible, de passer des nuits en garde à vue comme vous m'avez fait subir, d'être décrédibilisé dans les médias et de faire de la prison et des TIG dans des services de réanimation à faire aide-soignant et à faire les toilettes de ces pauvres victimes d'injection, et à les soigner dans des centres de rééducation.

Vous verrez les parents et les victimes dans les yeux ! Vous apprendrez de votre bêtise, de vos erreurs grossières et de votre obstination à n'avoir rien écouter, de votre manque criant d'humilité et d'incapacité à savoir demander pardon.

Vous êtes bien loin d'honorer la médecine, tout l'inverse en fait !

Et vous les médias vous participez depuis des mois à ce CRIME EN SÉRIE ET EN BANDE ORGANISÉE !

Particulièrement le MidiLibre et Mme S. Guiraud, à qui j'ai donné une interview de plus de 2 heures cet été au mois d'août 2021 pour argumenter chiffres à la clé les effets très dangereux de ces injections appelées faussement vaccins, effets qui conduisent dans un nombre gigantesque de cas à la mort.

La mortalité a cru en 2021 et en 2022 d'une manière incroyable alors que nous avons les médicaments pour soigner les gens !

En particulier, nous avons les antibiotiques adaptés la pénicilline amoxicilline, clamoxyl et augmentin.

Je tiens à rappeler que la bactérie pneumocoque est responsable du plus grand nombre de décès par pneumopathie tous les ans.

Il se trouve que cette bactérie est résistante à 20% à l'érythromycine : source rapport 2020 centre national de référence du pneumocoque.

L'érythromycine est un macrolide et par conséquent il est fort probable que le pneumocoque soit également résistant à 20% à l'azithromycine.

Cela veut dire simplement qu'une personne sur 5 traitée par azithromycine peut s'aggraver de sa pneumopathie voire en décéder.

<https://www.ncbi.nlm.nih.gov/pmc/articles/PMC7436231/>

Bizarrement personne n'en n'a dit le moindre mot depuis deux ans, pas même le grand Professeur Raoult à qui j'ai écrit par mail sans réponse à ce jour ni même Louis Fouché.

Alors je prends à la rigolade les 3 ans d'interdiction de la médecine parce que :

- Rien qu'en écrivant tout cela, je fais mon métier (et cela doit beaucoup emmerder notre pantoche de président criminel). J'argumente avec des données factuelles !

- J'ai fini 3ème en 1ère année de médecine à Montpellier avec plus de 18/20 en 1995 et reçu en santé publique avec 16/20 en 2001. J'ai deux spécialités santé publique et médecine générale médecine d'urgence, ce qui est chose bien rare voire exceptionnelle pour des médecins de mon âge. J'ai dû enfoncer des portes pour y arriver parce que tout est fait pour que vous n'ayez surtout pas deux ou trois spécialités !

- Enfin vous avez mon CV ici et je n'ai à rougir de rien, pas même de grands professeurs qui se sont tous tus, quasiment à l'unanimité !

- https://adoptetapolitiquesanitaire.fr/?page_id=2

Je prends comme un honneur ces trois ans !

Vu que le médecin Raoult n'a eu qu'un blâme :

<https://www.google.com/.../blame-inflige-a-didier-raoult...>

Et le médecin Buzyn a eu droit aux honneurs, la légion, alors qu'elle est mise en examen pour mise en danger vie autrui par la CJR...

<https://www.google.com/.../gestion-du-covid-19-agnes...>

Vous voyez la différence !

Je dis juste, peut être encore plus que ceux qui sont passés à la radio ou à la télé !

Le plus important c'est la santé globale !

Pleine conscience de ce que nous sommes, l'air que nous respirons, la nourriture que nous mangeons, les efforts que nous faisons au quotidien pour entretenir notre enveloppe corporelle qui porte notre âme, notre esprit.

De toute façon, cela fait plus d'un an et demi que vous m'empêchez de bosser, j'ai perdu plus de 66% de revenus (de 6000€ net à 2000€ chômage) avec les mêmes charges !

Le dossier de soutien financier que le CNOM et le CDOM₃₄ m'avait accordé est tombé dans les oubliettes. J'ai horreur qu'on me prenne pour un con ! Ça ne m'étonne pas d'eux.

Hypocrisie majeure.

Le gouvernement et l'ordre et les médias ont créé, participé à un système nazi de discrimination ou d'apartheid comme l'a relevé la députée européenne Michèle Rivasi et de génocide !
Il y a des centaines, des milliers de soignants au RSA, j'ai la chance de toucher encore le chômage...

Vous n'avez aucun respect pour les soignants suspendus, leurs familles, leurs enfants...

L'augmentation de mortalité est de plus de 10% en 2021 chez les plus 65 ans !

<https://www.insee.fr/fr/statistiques/4923977...>

Le point positif : il y a aura moins de cotisations retraite à payer et l'autre est que les EHPAD vont se vider et la rentabilité financière boursière et de ces groupes va s'effondrer !

L'augmentation de mortalité en 2022 est au moins de + 13 000 décès !

<https://www.insee.fr/fr/statistiques/6206305...>

Dans les rapports ANSM il y a à peine 1500 décès répertoriés avec les injections.

Mais la sous déclaration est évidente et crève les yeux.

Les médecins qui font les certificats de décès en ne mentionnant pas la cause du vaccin sont responsables de la désinformation.

Bien sûr pour des raisons d'assurance (vie) et de petit confort mental, il est bien mieux d'écrire dans la presse qu'un directeur d'hôpital est décédé de mort naturelle à 50 ans après injection...

<https://www.varmatin.com/.../emotion-apres-la-mort-de...>

Voilà CES MEURTRES EN SERIE ET EN BANDE ORGANISÉE SONT TRÈS AISÉS ET RAPPORTENT ÉNORMÉMENT D'ARGENT A TOUTES CES PERSONNES QUI Y PARTICIPENT !

C'est bien plus silencieux qu'une "guerre" classique : il n'y a pas de bombe, ni d'arme à feu, il n'y a pas de sang qui coule ou si peu juste après l'injection, quelques gouttes qui partent vite, épongées par un coton et quelques larmes d'enfants qui se débattent parce qu'ils ont compris grâce à leur intuition...

Et oui les morts sont « invisibles » sauf dans les chiffres et dans les cœurs de ceux qui sont blessés dans leur chair, mis dans un camion de pompiers ou une ambulance, mis à la morgue et embaumés, ils sont presque beaux ces morts !

Mis dans un cercueil et puis hop dans un trou, où mieux encore au crématorium, histoire que cela ne laisse pas de trace...ça vous arrange bien...

Et pourtant tous ces crimes, nous sommes des centaines, des milliers de médecins à les dénoncer à la société civile depuis plus de deux ans !

Le 6 mars 2021, j'ai fait une vidéo pour alerter sur des données factuelles ANSM émanant du gouvernement. Je n'ai eu de cesse d'alerter y compris les médias.

Je sais que cela a protégé des millions de vie.

Les journalistes, vous avez très bien compris. Vous participez à ce crime.

Alors vous mourrez de honte un jour.

Nous vous poursuivrons tous un par un en justice pour que vous fassiez un séjour à perpétuité pour crime contre l'humanité.

Voilà pour MidiLibre, tous les médias qui ferment leur gueule encore aujourd'hui et pour tous les médecins provax qui sont les premiers responsables tout particulièrement Cathala, Bouet, Véran et bien sûr Macron qui est largement au courant de tout cela et tous ceux que j'ai cité supra.

La loi de la Nature, comme vous ne savez pas ce que c'est, a déjà commencé à agir ! En 1ère année de médecine, on hurlait SÉLECTION dans l'amphi ! Pour que les primant n'entendent pas...

La sélection naturelle est déjà à l'œuvre :

Médecin urgentiste vacciné et mort : Eric Roupie

<https://www.ouest-france.fr/.../responsable-des-urgences...>

Médecin président conseil ordre Pau vacciné et mort : JF Millet

<https://www.ladepeche.fr/.../hautes-pyrenees-nombreux...>

Général militaire Sabia vacciné et Creutzfeldt Jacob et mort

<https://www.leberry.fr/.../le-general-de-division.../...>

Laurent Vimont century 21 vacciné et mort

<https://www.parismatch.com/.../Deces-brutal-de-Laurent...>

Jean Pierre Pernaut vacciné et mort

<https://twitter.com/RemiTell/status/1499307201906814979>

<https://www.sudouest.fr/.../mort-de-jean-pierre-pernaut...>

L'augmentation de mortalité est éloquente :

+ 13 000 décès en 2022 !

+6,5 % de plus qu'en 2019 (+ 13 052 décès). Ce nombre est toutefois encore provisoire et sera révisé à la hausse dans les prochaines semaines.

+17% en Corse, + 11% PACA

<https://www.insee.fr/fr/statistiques/6206305...>

GENOCIDE ! définition :

Crime contre l'humanité tendant à la destruction totale ou partielle d'un groupe national, ethnique, racial ou religieux ; sont qualifiés de génocide les atteintes volontaires à la vie, à l'intégrité physique ou psychique, la soumission à des conditions d'existence mettant en péril la vie du groupe, les entraves aux naissances et les transferts forcés d'enfants qui visent à un tel but. Si on ne peut pas parler de génocide, alors c'est quoi ?

Alors voilà pendant tout ce temps, vous êtes des millions à la fermer y compris les milliardaires pensant que la seule solution c'est de vacciner tout le monde !!!...

Bientôt, il y aura une vraie décroissance démographique avec le cumul de hausse de mortalité et de diminution de la natalité !

<https://www.insee.fr/fr/statistiques/6438603...>

Je vais me la jouer « Atali ou Rogiers » et vous prédire du NOIR ! Bien fait pour votre gueule !

Cet été sera NOIR, il y aura des carambolages sur l'autoroute parce que des conducteurs de voitures, de poids lourds feront des infarctus, AVC, épilepsie ou arrêt cardiaque au volant.

Il y aura des annulations en série de réservations d'auberges, d'hôtels etc... pour décès ou maladies subites, cancers ou dépression...

Les urgences vont déborder comme jamais car afflux massif de victimes et manque de tous les soignants antivax qui risquent de ne pas être motivés pour aller prêter main forte à leurs collègues provax qui ne les ont jamais soutenus...

De plus les soignants qui sont restés en poste vont aussi subir les arrêts liés aux effets secondaires 3ème dose, absentéisme massif y compris dans les urgences privées.

Les burnout des soignants et des suicides dans ce corps souffrant vont monter en flèche !

Et comme tout cela ne suffira toujours pas à réveiller les français en vacances sur la plage à picoler ou à faire les « cochons » avec tous ces sites de rencontres qui les rendent bête comme cochon !!!...

Et bien à la rentrée, vu la décroissance démographique, l'accessibilité aux services d'urgence totalement saturés, l'absentéisme massif va survenir dans tous les grands groupes privés et là la décroissance économique va fatalement arriver et le crash boursier pour début septembre est au rendez-vous !...

Bien évidemment comme la demande de logement va baisser et tout particulièrement à Paris, l'immobilier parisien va se casser la gueule !

Cela finira par réveiller quelques milliardaires qui perdront tout ou énormément ! Et qui ont fait une confiance « AVEUGLE » au dieu Mac...et à sa secte !

Et comme vous n'avez pas encore assez peur, alors je vous rappelle qu'il y a en France trois laboratoires P4 : 2 près de Paris, Essonne et 1 en plein Lyon Mérieux (la bombe atomique, c'est du pipi de chat à côté de ça !).

https://fr.m.wikipedia.org/wiki/Laboratoire_P4

Alors quand il y en aura un qui fuitera (parce que ça fuite et oui cf article infra !), vous avez intérêt à avoir un sacré bon système immunitaire bande de cons triples ou quadruples vaxx parce que les bêtes Ebola, Marburg Lassa qu'il y a dans ces laboratoires, ça tue une personne sur deux !

Ces laboratoires peuvent fuiter parce qu'un virus de 250 nanomètres ça peut se faufiler n'importe où !

<https://www.lesechos.fr/.../la-piste-dune-fuite...>

<https://www.ladepeche.fr/.../origine-du-covid-19-la...>

Bon voilà pour votre gouvernement, l'ordre, les médias ...

J'attends, nous attendons que la police, la gendarmerie arrêtent ces criminels, qu'ils fassent leur boulot en leur âme et conscience.

Quand il y a un criminel dans les rues, vous faites votre boulot sans obéir à des ordres alors qu'attendez-vous ?

ET nous attendons que la Justice fasse son travail ! pour de vrai...

Que fait la Justice ???

Si vous voulez vivre autre chose en France (à moins que vous vouliez vivre ça :

<https://www.youtube.com/watch?v=leCcojhNDyY>

https://fr.wikipedia.org/.../L%27Arm%C3%A9e_des_douze_singes)

Et bien je suis là pour vous guider mais avant il faudra mettre en place un gouvernement de transition et dire aux médias de m'écouter, de relayer ma parole de manière sincère et honnête...

Parce que même les 10 ou 100 ou 1000 plus riches de notre pays ne sont pas immortels et risquent d'y passer incessamment sous peu.

Ces vaccins, c'est du poison qui coule dans vos veines, vous risquez tous d'y passer à tout moment sauf si vous m'écoutez ! J'ai des solutions à vous proposer !

<https://rumble.com/vzbmih-risque-de-dcs-avec-vaccin-covid...>

Voilà pour vous faire réfléchir, la Justice ou La loi de la Nature et le chaos... Vous avez le choix ! Bisous je vous aime !

Dr Denis Agret pour vous servir

PS 1 :

Message un poil ironique pour vous réveiller encore un peu.

Excusez-moi les quelques « gros mots », c'est là aussi pour percuter vos esprits car il n'y a que les cons qui ne changent pas d'avis !

La connerie est humaine mais la plus belle intelligence tout le monde ne la connaît pas : c'est l'intelligence émotionnelle, l'intelligence du cœur !

PS 2 :

Si vous avez pensé la décroissance démographique comme mesure écologique bravo ! c'est vrai que si nous sommes 10 fois moins sur les autoroutes ou sur les plages cet été, ça ne sera pas désagréable ! En passant de 7 milliards à 500 millions d'individus !

https://fr.wikipedia.org/wiki/Georgia_Guidestones

Les animaux seront les premiers à vous remercier comme pendant le premier confinement où les dauphins et les baleines n'ont jamais été aussi tranquilles !

Nous attendions la décroissance économique, nous y allons, votre économie capitaliste est à un point de rupture sans précédent et tant mieux !

Le rapport sur les décès dus au vaccin Covid19

L'objectif de ce rapport est de montrer comment, dans le monde entier, des millions de personnes sont mortes et des centaines de millions d'événements indésirables graves se sont produits après des injections de la thérapie génique expérimentale à ARNm. Ce document révèle également le risque réel d'un génocide sans précédent.

Document un peu long à télécharger, mais permet d'avoir des informations importantes.

De David John Sorensen et Dr Vladimir Zelenko - Septembre 2021

<https://acrobat.adobe.com/link/review?uri=urn:aaid:scds:US:27do2cfb-91fe-32bc-bbfa-ae10f3dboo36>

Le Professeur Perronne s'exprime sur les effets secondaires des injections

Intervention du Professeur Perronne lors du dernier Doctothon du 17 avril 2022.

SOURCE : Doctothon – dimanche 17 avril 2022

https://twitter.com/Le_G_Media/status/1517148117350551558

4 milliards de doses : les pays baltes alertent l'UE sur la surproduction de vaccins !

La députée Virginie Joron, scandalisée par les milliards de doses de vaccins anticovid, que les états membres sont obligés de commander par contrat signé avec la Commission Européenne. Des millions de doses sont jetées, payées par l'argent du contribuable.

(Ce lien est donné uniquement pour information du contenu, il n'y a aucun parti pris pour une quelconque parti politique).

SOURCE : Virginie JORON – 03 mai 2022

https://www.youtube.com/watch?app=desktop&v=Fk3YgQEtk3c#menu&ab_channel=VirginieJoron

Jeanne Traduction :
« Les prochains mois, voire les prochaines années, seront difficiles, mais nous gagnerons, c'est inévitable ! »

21 septembre 2021

<https://lemediaen442.fr/jeanne-traduction-les-prochains-mois-voire-les-prochaines-annees-seront-difficiles-mais-nous-gagnerons-cest-inevitable/>

Interview de Monsieur Jean-Loup Izambert



Auteur du livre « *Le scandale Ivermectine* » et de « *Covid-19 Le bilan en 40 questions* », Jean-Loup Izambert a donné une interview au journal Kairos (Belgique) :

SOURCE : Kairos – 03 mai 2022

<https://www.kairospresse.be/le-scandale-de-livermectine-interview-de-jean-loup-izambert/>

Plainte pour crime d'empoisonnement



Une plainte criminelle contre X pour crime contre l'humanité, empoisonnement et tentative d'empoisonnement, a été réalisée par un collectif de juristes et d'avocats.

Me Jean-Pierre JOSEPH, avocat au barreau de Grenoble.

L'association *BonSens.org*, l'Association internationale pour une médecine scientifique indépendante et bienveillante (AIMSIB) et des citoyens victimes d'effets secondaires des vaccins contre le Covid-19, l'ont envoyée au Tribunal judiciaire de Paris.

C'est l'avocat Me Jean-Pierre Joseph, avocat au barreau de Grenoble, qui représente les plaignants dans le cadre de cette plainte.

SOURCE : France soir – 08 avril 2022

<https://www.francesoir.fr/politique-france/plainte-pour-crime-dempoisonnement-deposee-au-tribunal-de-paris>

Le directeur de publication de Libération condamné suite à sa diffamation sur le Pr Jean-François Toussaint

Le tribunal correctionnel de Paris a condamné Dov Alfon, le directeur de publication du journal Libération, suite à une fakenews au sujet du Pr Toussaint produite par CheckNews, organe de fact-checking du journal.

En 2021, c'était le magazine Nexus qui était la cible de Libération, qui n'a jamais donné suite à leur demande de droit de réponse après leurs propos que Nexus a jugé diffamatoires.

SOURCE : NEXUS – 24 février 2022

<https://www.nexus.fr/actualite/news/liberation-diffamation/>

Un avocat marseillais attaque Pfizer

Aix-en-Provence : un avocat marseillais attaque Pfizer pour faire reconnaître le lien de causalité entre des effets indésirables et le vaccin

Une professionnelle de santé, soumise à l'obligation vaccinale, a commencé à avoir des problèmes de santé après avoir reçu une première injection du vaccin Pfizer le 16 avril 2021. (Importantes nausées, sensation d'ébriété, oreilles bouchées en permanence, maux de tête...).

Amaigrie et épuisée, elle doit cesser son travail. Les consultations de spécialistes s'enchaînent sans que personne ne puisse expliquer ses symptômes persistants. Un pneumologue atteste un « syndrome post-vaccinal anti-covid durable ».

La jeune femme souffre de douleurs musculaires intenses notamment dans les membres, incapacité à l'effort, une hypotension orthostatique avec tachycardie, et parasthésies céphaliques.

Les symptômes sont de plus en plus handicapants, l'empêchant d'effectuer les tâches du quotidien ; un an après, elle n'a toujours pas pu reprendre son activité professionnelle.

L'audience aura lieu le 31 mai 2022.

SOURCE : Nouveau Monde – 07 mai 2022 (le lien de France 3 du 06 mai 2022 ayant été supprimé)

<https://nouveau-monde.ca/un-avocat-marseillais-attaque-pfizer-pour-faire-reconnaitre-le-lien-de-causalite-entre-des-effets-indesirables-et-le-vaccin/>

Malaise cardiaque et décès d'un élève au lycée Boisjoly Potier à La Réunion

Cet élève avait été victime d'un malaise, vendredi 29 avril 2022 en début d'après-midi, alors qu'il se trouvait à l'extérieur de l'établissement. Les secours étaient intervenus rapidement pour prodiguer les premiers secours et le lycéen avait été ensuite transféré à l'hôpital où il s'est éteint ce mercredi 4 mai 2022.

SOURCE : ZINFOS974.com

https://www.zinfos974.com/Malaise-cardiaque-au-lycee-Boisjoly-Potier-L-eleve-est-decede_a182270.html?fbclid=IwAR3mCx6ajFqo5EIHRti22v3oCl3H1BgEOIXQveFojkoR5-C8p2Eu5irWRo4

« L'échec avéré des vaccins Covid »

Depuis la vaccination l'épidémie mondiale s'est amplifiée

Depuis la pseudo vaccination **438 millions** de contaminations supplémentaires ont été observées **7 fois plus qu'avant les vaccins!**



SOURCE : Nouveau Monde – 01 mai 2022 – Dr Gérard Delépine

<https://nouveau-monde.ca/lechech-avere-des-vaccins-covid/>

Le CDC admet que la « pandémie de Covid » était le produit d'un test inapproprié

Discrètement, sans l'attention des médias, les Centers for Disease Control and Prevention (CDC) ont retiré le processus PCR comme test valide pour la détection et l'identification du SRAS-CoV-2.

SOURCE : Nouveau Monde – 05 mai 2022 – Paul Craig Roberts

<https://nouveau-monde.ca/le-cdc-admet-que-la-pandemie-de-covid-etait-le-produit-dun-test-inapproprié/>

Augmentation de virus réactivés après les doses de rappel contre le COVID-19

Dr. Richard Urso : « Certains virus, après une infection initiale, restent latents dans l'organisme pendant toute une vie et peuvent se réactiver pour provoquer une nouvelle infection ou une affection différente. Selon le Dr Richard Urso, ces types de virus latents sont réactivés chez un grand nombre de personnes après leur injection de rappel de COVID-19, provoquant des symptômes de COVID prolongé et d'autres problèmes de santé. »

SOURCE : AUBE DIGITALE – 3 mai 2022

<https://www.aubedigitale.com/une-augmentation-de-virus-reactives-apres-les-doses-de-rappel-contre-le-covid-19-dr-richard-urso/>

Michèle Rivasi reçoit Christine Cotton pour le récit de son audition à huis clos sur les effets secondaires :



Michèle Rivasi, députée européenne (EELV) publie une vidéo de son entretien avec Christine Cotton, biostatisticienne.

Cette dernière revient sur son audition à l'Office parlementaire d'évaluation des choix scientifiques et technologiques (OPECST), pour s'exprimer sur les effets secondaires des injections anti-Covid-19.

SOURCE : France Soir – 03 mai 2022 – Article et vidéo de 49 mn

<https://www.francesoir.fr/societe-sante/michele-rivasi-christine-cotton>

La députée italienne Sarah Cunial lance un nouveau cri d'alarme contre l'obligation vaccinale



Sarah Cunial, députée italienne interpelle ses collègues lors d'un débat à la Chambre sur le « Green Pass ». Elle se retrouve seule, contre tous, et s'adresse ensuite au Pape directement.

SOURCE : Nouveau Monde – 08 mai 2022

Dr Nicole Delépine.

<https://nouveau-monde.ca/nouveau-cri-dalarme-de-la-deputee-italienne-sarah-cunial-contre-lobligation-vaccinale/>

Femmes enceintes : pourquoi un tel déni des effets graves des vaccins anticovid ?

Danger des vaccins en général sur les femmes enceintes, et particulièrement avec ce pseudo vaccin covid. Dans le Vaccine Adverse Events Registration System (VAERS) « Il y a eu 1 614 décès fœtaux enregistrés chez des femmes enceintes qui ont reçu une injection contre le Covid-19 ».

SOURCE : Nouveau Monde – 05 mai 2022 – Dr Nicole Delépine

<https://nouveau-monde.ca/pourquoi-un-tel-deni-des-effets-graves-des-vax-anticovid-chez-les-femmes-enceintes/>

La candidate au poste de gouverneur de l'Arizona souhaite lancer un mandat d'arrêt contre Fauci, « Monsieur Vax » des US

Kari Lake, la candidate des Républicains soutenue par Donald Trump pour l'élection du Gouverneur de l'Arizona veut lancer un mandat d'arrêt contre Anthony Fauci pour avoir caché les bienfaits de l'ivermectine et de l'hydroxychloroquine.

SOURCE : Nouveau Monde – 05 mai 2022 – Dr Nicole Delépine

<https://nouveau-monde.ca/pourquoi-lancer-un-mandat-darret-contre-le-docteur-de-lamerique-anthony-fauci/>

Refuser l'obligation vaccinale prévue

Le président réélu l'avait annoncé, il imposerait l'obligation vaccinale à tous et même aux bébés. Le choix évoqué du sénateur Malhuret comme remplaçant de Veran va dans ce sens. Pourtant les documents Pfizer révèlent un scandale immense à l'échelle planétaire

SOURCE : Nouveau Monde – 05 mai 2022 – Dr Nicole Delépine

<https://nouveau-monde.ca/refuser-lobligation-vaccinale-prevue-informons-chaque-jour/>

Portail de signalement des événements sanitaires indésirables

https://signalement.social-sante.gouv.fr/psig_ihm_utilisateurs/index.html#/choixProduit-PecPA

TEMOIGNAGE

Jean-Pierre Eudier, président de la LNPLV, relate son rendez-vous et son échange lors d'un examen à l'hôpital de Esch/Alzette :

« Après avoir traversé tous les barrages « covidien », (Covidcheck équivalent pass sanitaire, port du masque sans le slogan « Fausse protection – vraie soumission » le même porté depuis 2 ans), j'ai été accueilli par une technicienne radio qui remarque que l'ordonnance a été rédigée par le Dr. Benoît Ochs, récemment radié pour ses prises de position publiques.

J'avais remis mon masque fétiche, conversation détendue et ce soir ce message de reconnaissance que j'ai le plaisir de partager avec vous. » :

« Bonjour,

Nous nous sommes croisés ce matin à l'hôpital d'Esch. Je tenais à vous remercier pour votre soutien et votre combat notamment à propos du « vaccin » covid.

En effet, au Luxembourg nous pouvons, nous soignants, s'estimer heureux de ne pas subir l'obligation vaccinale comme en France. Nous pouvons également valider des tests antigéniques afin de générer un QR code.

Le CHEM nous a permis jusque-là de travailler en fournissant les tests et en les faisant valider en interne. Depuis peu, sans prévenir il avait pris la décision d'arrêter de fournir les tests et de demander un covidcheck 3G pour le personnel. Les syndicats nous ont soutenu et nous pouvons nous faire tester aux urgences (option utilisé par le personnel non soignant) ou bien en se validant nos tests sur my.guichet.lu.

Nous sommes quelques-uns. Nous avons créé une petite communauté dans l'hôpital et nous nous tenons informés des dernières décisions nous concernant. Le gouvernement Luxembourgeois

menaçant continuellement avec l'obligation vaccinale des soignants. Dans mon service nous sommes assez nombreux 10 sur 50 environ non vaccinés. Ça aide de ne pas se sentir seul.

Ce qui nous énervait le plus c'était la propagande que faisait l'hôpital tous les jeudis sur la minute de silence nous demandant de nous mettre sur les réseaux sociaux avec le slogan *impfenwierkt*. Cela nous mettait hors de nous car seulement 40-50 personnes du CHEM participaient et étaient dans les journaux alors que le CHEM compte 1900 salariés. Mais ils ont arrêté.

Pour ma part au début j'avais du mal à justifier mon choix autour de moi mais au fil du temps j'ai réussi à regrouper toutes mes idées en les notant sur papier. Je me suis même fait un petit schéma. Depuis je connais encore d'autres effets indésirables du vaccin à rajouter... on ne croit que ce qu'on voit et en imagerie médicale on en voit des choses. Le plus dur c'était de trouver un bénéfice ! Je n'y crois pas trop mais je leur laisse la diminution de la forme grave suite au vaccin covid.

Je vous souhaite une bonne continuation dans vos démarches. Merci de vous battre pour nos droits. »

Joanie D.

Professionnels de la santé publique et de la santé pour la transparence des documents

La justice américaine a contraint Pfizer de rendre public tous les rapports sur ses injections, qu'il voulait classer secret industriel jusqu'en 2075.

Selon les DOCUMENTS OFFICIELS DE PFIZER :

Les études, connues des CDC depuis le départ, montrent que sur 46 000 participants, 42 000 ont eu des effets secondaires, 1200 sont morts.

Les femmes enceintes ? Noté noir sur blanc qu'il ne faut pas les injecter et pour les femmes allaitantes, suspicion d'un passage dans le lait...

Le risque de stérilité ? Pas d'étude, mais ce n'est pas exclu.

Les personnes bi-dosées sont aussi 2 à 3 fois plus susceptibles d'être hospitalisées du Covid et 2 à 3 fois plus susceptibles d'en mourir, comparés aux non injectés.

Voici ce qui sort actuellement mais en France, aucune information, McKinsey ne le souhaite pas.

Et les médecins et pharmaciens ? Combien sont-ils à connaître cela ?

SOURCE : Public Health and Medical Professionals for Transparency

Documents Pfizer à télécharger (en anglais) :

<https://phmpt.org/pfizers-documents/>

Liste d'expiration du CDC et lots biologiquement actifs

Le CDC publie une liste indiquant tous leurs lots fabriqués ainsi que les dates de péremption. Une liste complète est publiée dans l'annexe.

(Document en anglais).

SOURCE : Craig Paardekooper

<https://howbad.info/cdcexpiry3.pdf>

Cour Suprême d'Inde

La Cour Suprême d'Inde statue que les vaccinations obligatoires sont illégales alors que les cours de justice de par le monde repoussent l'abus de pouvoir des états à l'occasion de la pandémie

SOURCE : The Daily Sceptic - Ramesh Thaku - 04 mai 2022

<https://dailysceptic.org/2022/05/04/supreme-court-rules-vaccine-mandates-unlawful-as-courts-push-back-against-pandemic-state-overreach/#comments>

Danemark, Pologne, Allemagne, fin de la vaccination Covid

Le Danemark a annoncé la suspension de sa campagne de vaccination. De même, la Pologne a déclaré qu'elle suspendait toutes les réceptions de commandes de vaccins Covid ainsi que leurs paiements.

En Allemagne, des cliniques demandent l'arrêt de la vaccination du personnel soignant. Des parlementaires européens ont demandé la démission de la présidente de la Commission Européenne.

SOURCE : Business Traveler France – 27 avril 2022

<https://www.businesstravel.fr/le-danemark-suspend-les-vaccinations-la-pologne-les-paiements.html>

Informations diverses

L'objectif de l'Agenda 2030 du Forum Economique Mondial est le contrôle, la déshumanisation et la dépopulation

Le journaliste Del Bigtree dénonce l'Agenda que le WEF (World Economic Forum) et son conseiller principal, l'Israélien Yuval Noah Harari souhaitent.

Le vaccin provoque la déconnexion du libre arbitre et le début de la surveillance absolue.

SOURCE : Etesouverain.com – 05 mai 2022

<https://odysee.com/L/objectif-de-l'Agenda-2030-contr%C3%B4le,-d%C3%A9shumanisation-et-d%C3%A9p%C3%A9pulation>

Pénuries alimentaires, une guerre à venir ?

La nouvelle arme des mondialistes serait-elle de prévoir une famine mondiale ?

Pourquoi, dans les grandes surfaces, des rayons sont vides ou presque vides ?

Documentaire de 40 minutes dans lequel sont entendus des agriculteurs, patrons de grande surface, économistes et analystes.

SOURCE : Citizen Light – 03 mai 2022

<https://www.youtube.com/watch?v=E6jVJRuO1Tk>

**« La désinstruction nationale :
une non-assistance à une jeunesse en danger »**

« Le professeur de philosophie René Chiche dénonce la responsabilité des institutions éducatives qui ont façonné, à travers des réformes incessantes, une école française qui n'instruit plus. »

SOURCE : Figaro Vox – Marguerite Richelme – 10/01/2020

https://www.lefigaro.fr/vox/societe/la-desinstruction-nationale-une-non-assistance-a-une-jeunesse-en-danger-20200110?fbclid=IwAR2h7nugTNXB2Fjs8jfYFpUn6RoUam-ZFjBVfZcCST_WjfbnjdKfVj5H3iQ

Mgr Carlo Maria Viganò :

**« Le moment est venu de dénoncer les corrompus et les traîtres,
d'expulser ceux qui ne servent pas le peuple mais l'État profond et le
Nouvel Ordre Mondial »**

Message de Mgr Carlo Maria Viganò au Rallye Rewaken America qui a eu lieu le 2 avril 2022 à Salem, Oregon (États-Unis).

Ce rallye fut organisé par Clay Clark, le général Michael Flynn, Eric Trump et d'autres personnalités notables.

SOURCE : Profession Gendarme – 02 mai 2022

<https://www.profession-gendarme.com/mgr-carlo-maria-vigano-le-moment-est-venu-de-denoncer-les-corrompus-et-les-traîtres-dexpulser-ceux-qui-ne-servent-pas-le-peuple-mais-letat-profond-et-le-nouvel-ordre-mond/>

Elections 2022

Explications sur le recours déposé devant le conseil constitutionnel

Deux avocats entament un recours pour demander des explications sur les changements de nombre de voix pour l'autre candidate aux élections présidentielles qui se sont déroulées le 24 avril dernier.

SOURCE : TWEBtv – 02 mai 2022

<https://peertube.tweb.tv/w/f3PmEnw8Fgw9gGS6DZwum8>

APPEL A VERIFICATION D'ENQUETE PERSONNELLE

Patrice Maillard prépare un dossier sur les effets secondaires suite à l'injection du « vaccin » Covid19 et cherche des volontaires pour l'aider dans cette démarche :

« Le vaccin contre le covid 19 est-il utile, efficace et sans danger ?

Entendant tout et son contraire, j'ai posé moi-même entre le 2 et le 13 février 2022 deux questions à 100 interrogés en balade de détente dont 43 couples (constatant qu'ils connaissent majoritairement les mêmes personnes) J'ai noté entre parenthèses le sexe et l'âge des victimes (h43 = homme de 34 ans).

Les résultats ci-dessous me sidèrent. C'est pourquoi je fais un appel à volontaires pour m'aider à augmenter la fiabilité statistique de mon enquête. Je suis à votre disposition pour expliquer ma méthode afin d'obtenir facilement la coopération d'une très grande majorité de sondés. »

A cet effet, il a préparé un questionnaire (voir page 11), que vous pouvez utiliser pour faire vous-même votre enquête, et lui faire parvenir à :

interproches@gmail.com

En indiquant en objet du mail : Enquête

QUESTIONS POSEES :

Est-ce que vous ou quelqu'un de votre entourage avez eu un sérieux souci de santé à cause du Covid ?

19 réponses positives dans l'entourage des interrogés :

- 9 Covid sérieux non vaccinés (h34, h40, f35, h65, h55, f52, f40, f50, h24, f35)
- 5 Covid sérieux malgré le vaccin (h20, h26, f59, f38, h57)
- 4 décès non vaccinés (h64, h46, h38, h53)
- 1 décès vacciné (âge ?)

3 réponses positives pour eux-mêmes :

- 1 vacciné (f27) + 2 non vaccinés (f17, h72)

Est-ce que vous ou quelqu'un de votre entourage avez eu un sérieux souci de santé à la suite du vaccin contre le Covid ?

17 Réponses positives dans l'entourage des interrogés :

3 problèmes de cycles féminins (f50, f22, f35) + 5 AVC (h64, h35, h44, h45, h50) dont 1 sportif avec 2 AVC (h35) + 1 gros abcès avec pose de drains au sein du côté de l'injection (h56) + 3 problèmes cardiaques (1 problèmes existants empiré par le vaccin (f24) + 2 séquelles cardiaques sur la même personne à un an d'intervalle(h65) +1 hypertension dès le lendemain alors qu'elle n'en avait pas avant l'injection (f60)) + 1 maladie du prion avec invalidité officiellement reconnue causé par le vaccin (f70) +1 vertiges persistants (f35).

2 décès dont 1 crise cardiaque le lendemain de la pique (âge ?) et 1 avec cause précise inconnu du questionné (h82) une semaine après la pique (La famille est certaine que le vaccin est responsable.)

4 réponses positives pour eux-mêmes :

-2 problèmes de cycle féminins (f35, f41) + 1 appendicite sans opération sachant que son médecin lui a dit qu'il a eu plusieurs patients dans son cas (h35) + 1 arythmie cardiaque pendant 10 jours sans suite (h39).

On peut s'interroger sur les 5 Covid sérieux de la toute première question (celui de la personne interrogée directement et le décès) ... malgré le vaccin ou à cause du vaccin ? ? ?

Une autre question à 51 personnes :

Est-ce que vous ou quelqu'un de votre entourage avez eu un Covid de type « gros rhume » ou « bonne grippe » malgré le vaccin ?

- 31 interrogés (60,78 %) connaissent jusqu'à plus de 10 personnes dans ce cas.
- 6 interrogés (11 ;76 %) ont eu eux même le covid sans grave conséquence.

Vous pouvez demander l'envoi de ce tableau à Patrice Maillard sur son courriel :

interproches@gmail.com

en indiquant en objet du mail : **Enquête**

Nom Prénom tel. Mail du Sondeur

date et lieu de l'enquête

N° de feuille sur feuilles

Choisir un lieu de détente ou de promenade ou les gens n'ont rien à faire (plage, jardin public etc.) Je commence par demander aux sondés "un petit service qui ne prendra que 3 ou 4 minutes". Pour ne pas les influencer j'explique qu'entendant tout et son contraire, je fais une enquête avec quelques autres personnes sur le covid pour nous faire notre propre idée...Je leur demande si eux ou quelqu'un de leur entourage ont eu un souci sérieux de santé à cause du covid et je repose la même question mais suite à la vaccination contre la covid. Et termine en demandant si eux ou quelqu'un de leur entourage a eu un Covid relativement léger de type bonne grippe malgré le vaccin. Même si aucun problème, je complète les données sur les personnes interrogées du premier pavé pour également comptabiliser ceux qui n'ont rien à déclarer. (Noter qu'en pratique cela prends entre 1minute et 10 minutes car parfois les gens se livrent sur leur convictions)

Personne(s) Interrogée(s)							SYMPTOMES SERIEUX OU DECES (vous ou entourage proche)															
N° de sondé	AGE (moyen si couple interrogé)	SEXE H, F ou C Couple	Date dernier vaccin si vaccin ou non si non vacciné	Nombre de doses COVID léger malgré le vaccin	Nbre de connaissances avec covid léger malgré le vaccin	Vous	Si entourage proche Indiquer son l'âge	SEXE	Attribué au vaccin OUI / NON / ?	Date dernier vaccin si vaccin	Vacciné au moment du symptôme OUI / NON/?	COVID	Autre que COVID	Date DECES (si décès)	Date symptôme	Combien de temps après le vaccin ?				pharma covigilance OUI / NON / ?		
																dans la journée de vaccin	Nombre de jours après le vaccin	nombre de semaines après	nombre de mois après			

COMMENTAIRES, SYMPTOMES avec si possible durée, nombre de doses, type de vaccin etc .

**LA MÉDECINE A FAIT
TELLEMENT DE
PROGRÈS QUE PLUS
PERSONNE N'EST
EN BONNE SANTÉ**

Sélectionné par Monsieur Panneaux

MANIFESTATIONS à VENIR



CONFERENCE avec Corinne Lalo
« Le Grand désordre hormonal »

Vendredi 13 mai, 19H00
MATRESELVA
32 Rue du Hameau
75015 Paris

Site : <https://www.matreselva.com/>



Foire ÉcoBio de Colmar

26 au 29 mai 2022

Parc Expo de Colmar



René Bickel, dessinateur, qui nous offre ses dessins d'actualités, sera présent à la Foire ÉcoBio de Colmar : Hall FEU - D13



Notre site : <https://www.infovaccin.fr/>



Contact par voie électronique : infovaccin.fr/contact



Contact par courrier :

3 Impasse du Miracle – 74650 CHAVANOD – France



Contact téléphonique et permanence physique au siège social à Chavanod (74)

du mardi au vendredi de 09h30 à 12h00 : 04 50 10 12 09



Faire un don :

Nos actions ont besoin de vous :

<https://infovaccin.fr/la-ligue/faire-un-don-a-la-ligue>

*Tout particulier et entreprise peuvent faire des dons, une réduction d'impôts sera portée sur 66% des sommes versées par le donateur, dans la limite de 20% de son revenu imposable.
Les dons en numéraire sont différents de la cotisation annuelle.*

Nos liens :

Facebook : <http://www.facebook.com/infovaccin.lnplv>

VK : <https://vk.com/club207882307>

Youtube : https://www.youtube.com/channel/UCLlbMavPS1i4iHQTTtpkIQQ?view_as=subscriber

Chaîne Odysée : <https://odysee.com/@Libert%C3%A9desVaccinations:f>

Twitter : <https://twitter.com/ALnplv>

Telegram : <https://t.me/LigueLNPLV>

Choix divers de livres sur la vaccination :

Liste des ouvrages : <https://www.infovaccin.fr/boutique>

Rappel de livres :

Dr M. de Lorgeril : <https://michel.delorgeril.info/liste-de-la-collection-vaccins-et-societe/>

Michel Georget :

- “ *Vaccinations – Les vérités indésirables* ”
- “ *L’apport des vaccinations à la santé publique* ”

Sites partenaires à consulter :

Me Virginie De Araujo-Recchia : <https://dar-avocats.com/>
 REVAV : <http://www.revahb.fr/>
 AIMSIB : <https://www.aimsib.org/>
 ALIS : <https://www.alis-france.com/>
 EFVV : <https://www.efvv.eu/>
 Info Vaccins France : <https://www.infovaccinsfrance.org/>
 Dr Marc Girard : <http://www.rolandsimion.org/>
 Drs N. et G. Delépine : <http://docteur.nicoledelapine.fr/>
 Robert Kennedy Jr : <https://childrenshealthdefense.org/>
 Bernard Guennebaud : <http://questionvaccins.canalblog.com/>
 Dr Michel de Lorgeril : <https://michel.delorgeril.info/>
 France Soir : <http://www.francesoir.fr/>
 Penser autrement les vaccins : <https://www.librechoixvaccinal.fr/>

Les informations citées sont ouvertes à toutes les opinions et nous bannissons toute forme de censure.

Ces articles sont mis pour information, sans parti pris politique, religieux, ou autres...

Nous prenons soin de sélectionner et de vérifier autant que possible les éléments que nous présentons, sans pour autant pouvoir les garantir.

Il appartient à chacun de chercher les faits et de décider en fonction de sa propre démarche de ce qu’il estime être la vérité.

Nous vous remercions d’avance si vous pouvez diffuser cette lettre à vos contacts, l’information est essentielle, ceci afin de conserver nos libertés et notre santé.

Si l’on vous a fait suivre cette lettre d’information et qu’elle vous a plu,
vous pouvez vous y abonner ici :

<https://www.infovaccin.fr/#DoSubscribe>